

EL ECONOMISTA.mx

Fitch rebaja calificación a Urbi

1 Marzo, 2013 - 12:09



Foto: AFP

La agencia de calificación Fitch Ratings bajó la calificación en escala nacional de largo plazo de la constructora de viviendas, Urbi, a “CCC” desde “BBB-”.

Así como su nota en escala global Issuer Default Rating (IDR) en moneda extranjera a “CCC” desde “B” y en moneda local a “CCC” desde “B”, entre otras.

La rebaja en la calificación se debió al deterioro sustancial de la liquidez de Urbi durante el 2012, lo que aumenta el riesgo de impago.

Urbi tuvo un flujo de efectivo libre negativo de 7,800 millones de pesos en el 2012, principalmente como resultado de aumentar los requerimientos de capital de trabajo que resultó de un inventario creciente y cuentas por cobrar.